

令和8年1月19日

3学年保護者様

川南町立国光原中学校
校長 藤田 雅元

第3学年の学年閉鎖について（お知らせ）

平素より本校の教育活動につきまして御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。
さて、全国的にインフルエンザが流行し本県におきましては、前週比81%と減少しておりました。
インフルエンザ罹患者数の6割は15才未満を占めております。本校の3年におきましては、インフルエンザや発熱等による欠席が本日から急増してまいりました。（1/19 49名中29名欠席）

つきましては、3学年において、下記のとおり「学年閉鎖」の措置をとることにいたしましたので、お知らせいたします。

急なお知らせで御迷惑をおかけしますが、御理解・御協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

なお、今後の感染状況によりましては他学年の学級・学年閉鎖も考えられます。御家庭におかれましてもお子様の健康に十分ご留意いただきますようお願ひ申し上げます。

記

○1 学年閉鎖期間

令和8年1月19日（月）13時10分～1月21日（水）

※現在のところ、1月22日（木）より通常授業再開の予定です。

※学級閉鎖の延長がある場合、1月21日（水）正午までにお知らせいたします。予定通り22日からの再開ができる場合、特に連絡はいたしません。

2 学年閉鎖期間の過ごし方及び注意事項

- 食事をしっかりと、十分な睡眠を確保してください。
- 体調がよくなつても外に遊びに行ったり外出したりせず家でゆっくり体を休ませてください。
- 学級閉鎖期間中に体調不良等で病院を受診した場合、その結果を学校へ必ず御連絡ください。